



Maria Candea ✓ 🍷
@MarCandea@piaille.fr

Je vous sens chaud patate sur les prépositions, j'en dégoupille une autre "au coiffeur/chez le coiffeur", saviez-vous que les deux variantes sont grammaticalement tout aussi justes ? 😊 mini 🧵

1/ "au coiffeur", "au dentiste" c'est la variante qui devrait logiquement plaire aux puristes, aux nostalgiques des formes anciennes, férus d'étymologie. On faisait la distinction, encore au 19e siècle, entre "aller chez quelqu'un" (domicile, étymologie "casa") et aller "à quelqu'un", bureau, office, travail. Dans toutes les éditions du Dico de l'Académie entre le 17e et le 19e on lisait : 📄

#langueFrancaise

Jul 14, 2025, 03:29 PM · 🌐 · MastoThreader

77 boosts · 48 favorites



↗️ Trending

🌐 Live feeds

📘 About

Mastodon is the best way to keep up with what's happening.

Follow anyone across the fediverse and see it all in chronological order. No algorithms, ads, or clickbait in sight.

Create account

Login